

DIÓCESIS D TERUEL y D ALBARRACÍN



Delegación Diocesana de Liturgia

# Domingo IV de Adviento (ciclo A)

Color morado. Misa y lecturas del domingo (Leccionario I A). Sin Gloria. Credo.

Prefacio II de Adviento y Plegaria Eucarística II.

Bendición solemne de Adviento.

# **ENTRADA**

Comenzamos la cuarta etapa en este tiempo de preparación al nacimiento de Cristo. Es tiempo de pedir a Dios que derrame su gracia en nuestros corazones. La gracia que se hace realidad en la celebración del sacramento de la Eucaristía que ahora comenzamos. El evangelio insiste que Jesús se ha engrendrado en María por obra del Espíritu Santo. Su acción, nos llena de gracia y hace posible nuestra celebración. Dispongamonos para que actúe en nosotros, en esta asamblea reunida.

(si hay corona de adviento de puede añadir lo siguiente)

Encendidas las cuatro velas de adviento se ilumina ya nuestra vida con la cercanía del nacimiento de Cristo. Él llena de luz nuestros pasos hasta Belén y su luz ilumina de luz nuestras noches.

# ACTO PENITENCIAL

- Tú, que eres el sol que nace de lo alto, Señor ten piedad.
- Tú, que eres el día que vence a la noche, Cristo ten piedad.
- Tú, que eres el salvador, Dios con nosotros, Señor ten piedad.

# ORACIÓN COLECTA

Derrama. Señor, tu gracia en nuestros corazones, para que, quienes hemos conocido, por el anuncio del ángel, la encarnación de Cristo, tu Hijo, lleguemos, por su pasión y cruz, a la gloria de la resurrección.

Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo y es Dios por los siglos de los siglos. Amén

# **EUCHARISTICUM MYSTERIUM [n. 65]**

"Donde, por falta de un número conveniente de adoradores, no se puede tener la exposición sin interrupción, está permitido reservar el Santísimo en el sagrario, en horas determinadas y dadas a conocer, pero no más de dos veces al día; por ejemplo, a mediodía y por la noche.

Esta reserva puede hacerse de modo más simple y sin canto: el sacerdote, revestido de sobrepelliz y estola, después de una breve adoración, reserva el Santísimo en el tabernáculo. Del mismo modo, a la hora señalada se hace de nuevo la exposición: el sacerdote se retira una vez que ha colocado el Santísimo, después de una breve adoración."

En algunos lugares es posible la adoración perpetua -salvo durante las celebraciones, claro está- pero para ello son necesarias algunas condiciones, principalmente la de disponer de un alto número de adoradores que puedan turnarse las 24 horas del día.

Donde esto no es posible, la instrucción recomienda interrumpir la adoración las horas que sea necesario, reservando el Santísimo en el sagrario y volviéndolo a exponer, a las horas convenientes y según las recomendaciones que se dan en el segundo párrafo, donde prima la sencillez. No se trata de solemnizar la exposición y la reserva, puesto que se hacen una o dos veces cada día, sino de tener tiempos de adoración adecuados, bien cuidados y prolongados.

Emilio Vicente de Paz.

# **CANTOS**

Entrada: A ti, Señor, levanto mi alma (CEL); Ven, Señor (Velado-Jáuregui); Cielos, lloved vuestra justicia (3); Preparemos los caminos (6); Ven, Señor (15); Canten los pueblos (23). Salmo responsorial: L.S. 42/43; D-2. Ofrendas: Ofrecemos lo que nos diste (Espinosa); Presentemos a Dios nuestras tareas (749). Comunión: Que los cielos lluevan al justo (11); De luz nueva se viste la tierra (Alcalde); Cielos, lloved (Deiss); En praderas de agua fresca (O-3); Levántate, que está llegando (Gabarain); Unidos en ti (O-31); Jesucristo, palabra del Padre (Varios); Ven, Salvador (1 y 27); Oh, sagrado Convite (Erdozain); El pan que compartimos (Palazón). Final: Pueblo de hermanos (26); Virgen Nazarena (Alcalde); Preparad el camino (Schwart-Carchenilla); La Virgen sueña caminos (16); Cristo nos da la libertad (727).

# Va a en trar el Señor. Él es el Rey de la glo-ria.

# LECTURAS (Is 7,10-14; Sal 23, 1b-2.3-4ab.5-6 (R/.:cf. 7c. 10c); Rm 1,1-7; Mt 1,18-24)

La iniciativa de la salvación surge de Dios. Su acción hace que María engendre en sus entrañas al Mesías. José en medio de las dudas escucha y acepta el plan de Dios. La profecía de Isaías se cumple.

# ORACIÓN DE LOS FIELES

SACERDOTE: Dios está con nosotros y viene a salvarnos. Nuestras súplicas son escuchadas. Presentemos confiadamente nuestra oración.

# LECTOR:

- Por la Iglesia, que ha recibido la misión de anunciar la salvación, para que al igual que María y José sea hogar del mundo en el que nazca Cristo. Roguemos al Señor.
- Por los que en el mundo tienen poder para hacer realidad los deseos de paz, de justicia que repetimos en estos días. Para que el anuncio de salvación empape las distintas instituciones. Roguemos al Señor.
- Por aquellos que en estos días estarán lejos de las personas a las que quieren, de sus hogares, por razones profesionales, por motivos de salud o por cuestiones económicas, para que vivan con esperanza estos días. Roguemos al Señor.
- Por todos los cristianos que nos disponemos a celebrar próximamente la Navidad para que en los distintos lugares del mundo seamos sembradores de la buena noticia del nacimiento del salvador y lo podamos vivir en paz y libertad. Roguemos al Señor.
- Por nosotros, los que estamos celebrando esta eucaristía, que demos sentido cristiano a todas las celebraciones de estos días y seamos portadores de la gran noticia del nacimiento de Cristo. Roguemos al Señor.

SACERDOTE: Escucha Señor nuestra oración y enséñanos a saber recibirte en tu cercano nacimiento en cada una de nuestras familias, en cada uno de nuestros hogares. Por Jesucristo nuestro Señor.

(Sugerimos el Prefacio II de Adviento, 452)

# ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Dios todopoderoso, después de recibir la prenda de la redención eterna, te pedimos que crezca en nosotros tanto el fervor para celebrar dignamente el misterio del nacimiento de tu Hijo, cuanto más se acerca la gran fiesta de la salvación. Por Jesucristo, nuestro Señor.

# **DESPEDIDA**

El nacimiento del Señor está cerca, su presencia llega especialmente a los humildes como la Virgen María y S. José.

¡Feliz día del Señor! ¡Feliz Domingo!

# BENDICIÓN SOLEMNE

Dios todopoderoso y rico en misericordia, por tu hijo Jesucristo cuya venida en carne creéis y cuyo retorno glorioso esperáis en la celebración de los misterios del Adviento os ilumine y os llene de sus bendiciones. R/Amén

Dios os mantenga durante esta vida firmes en la fe, alegres en la esperanza y diligentes en el amor. R/Amén

Y asi, lo que ahora o alegráis Por el próximo nacimiento de nuestro Redentor, cuando venga de nuevo en la majestad de su gloria recibáis el premio de la vida eterna. R/Amén

Y la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre vosotros. R/Amén

# Para meditar y reflexionar: i Del "Sí" de María al "Sí" de José!

bondadoso, asume la paternidad de Jesús. En la bondad de José está la confianza, la sabiduría de Dios, que siempre se manifiesta en los rectos de corazón. El Señor no se equivoca en sus elecciones: sabe a quién escoge y por qué.

Dios, que se manifestó a José a través del ángel, se manifiesta a nosotros por medio de Jesús, y nos llama a hacer su voluntad. Los cristianos no hemos de poner obstáculos a los planes del Señor. Debemos creer en su Palabra y dejar que su espíritu nos conduzca. José, hombre justo y humilde, nos enseña a confiar en Dios, a abrirnos a la novedad que nos hace dignos de sus bendiciones.



Padre de amor y misericordia, concédenos la gracia de acoger tu Palabra encarnada en la humanidad de tu Hijo. Que a ejemplo de san José vivamos con humildad, abiertos a tus planes y a la confianza que has depositado en nosotros.